
Da kann ich ja fast nicht anders, als mit einer Gegenfrage zu antworten: Was hast du gegen Gegenfragen?
   Welches meine Eigenarten in besitze oder nicht besitze, ist mir selbst leider oft nicht deutlich. Doch Eines
stimmt sicherlich: Fragen zu stellen liegt mir eindeutig mehr, als Anworten zu geben. 
   Aber nach meiner Meinung ist es so: Es werden viel, viel mehr Anworten gegeben als Fragen gestellt,
Antworten oft, ehe überhaupt Fragen gestellt werden.
   Aber, lieber JB, ich werde demnächst mehr Ernst walten lassen !!! Drei Ausrufezeichen.
      Silesio

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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